

Kein Grillplausch? Kein Problem! Unsere Mitarbeiter sind trotzdem bestens versorgt.

Durch die Pandemie mussten wir leider letztes sowie dieses Jahr auf unseren monatlichen Freitagssgrill verzichten. Klar ist dies auf das ganze Ausmass der Corona Krise nur eine Kleinigkeit. Für uns war und ist diese Zusammenkunft aber immer sehr wichtig.

Bei einer feinen Wurst sitzen Mitarbeiter verschiedenster Abteilungen, Altersklassen und Hintergründe zusammen an einem Tisch, reden und lachen gemeinsam. Es ist eben ein richtiges Familienfest, das uns alle etwas näher zueinander bringt. Zum Glück dürfen wir am 30. Juli wieder losgrillen.

Bis dahin wollten wir aber nicht ganz auf den Grillplausch verzichten; statt eine Wurst vom Grill, packten meine wundervollen Lernenden und ich ganze 160 Lunch-päckli. Darin zu finden waren Brötli, Cervelat, Käse und vieles mehr. Ein Schoggi-Stängeli für den extra Gute-Laune-Kick durfte natürlich nicht fehlen. Die Säckli wurden von dem jeweiligen Abteilungsleiter verteilt. Dies gab ihnen die Möglichkeit ihren Mitarbeiter (ein Mal mehr) für ihren täglichen Einsatz herzlichst zu danken.



So eine Aktion machten wir nicht zum ersten Mal. Im letzten Jahr gab es mehrere Glacetage, Lunch-Säckli und Vitaminbomben; alles initiiert von unserem Geschäftsleiter Clau Caviezel. Wir danken ihm, dass er uns damit immer wieder aufs Neue seine Wertschätzung zeigt.

KUONI
TRANSPORTE